
寮生体育大会 ～冬の部～ 
１２月１０日に寮生体育大会が行われました。今年度２回目の体育大会です！また今回

は、３年寮生会が中心となって運営を行いました。種目はフットサル、ソフトバレー、相

撲です。売店の引換券がかかっているだけあって今回もみなさん気合が入っていました。 

 

開会式の様子です。副寮生会長の鈴木清友くん、はじめてのあいさつで緊張しています。 

 

選手宣誓です。寮生会長の金澤大紀さんが盛り上げてくれました。 

 

 

５年生の皆さんも参加しました。ありがとうございます！ 



それでは競技に移ります！  まずはフットサル！！ 

 

今回も白熱した試合がたくさんありました！ 

 

サッカー部の活躍が光りました！！ 

 

女子寮生もがんばっています！ 

 

ナイスショットです！！ 



 

次は相撲 

 

真剣な表情ですね。 

 

激しいぶつかり合い！すごい躍動感です！！ 

 

相撲でも盛り上がる試合がたくさんありました。 

 

５年生。かなり強そうです！ 

 

 



 

ラスト！ソフトバレー 

 

ソフトバレーも躍動感があります！ 

 

女子寮生も盛り上げてくれました！ 

 

 

５年生がすごく強かった！！ 

 

 

 



 

さすがバレー部！かっこよかったですね！！ 

 

ベストショット集！ 

 

 

 



 

 

 



 

  

 みなさん今年度２回目の体育大会でしたがどうでしたか？１年に２回体育大会を行うと

いう初めての試みでした。さらに今回は３年寮生会が中心となり運営を行いました。多少の

戸惑いもありましたが、とてもいい経験になりました。また、サッカー部、バレー部のみな

さんに審判をしてもらいました。ありがとうございました！ 

 冬季の行事で気温も低かったのですがケガ人も出ず、最後まで競技を進めることができ

てよかったと思います。チームワークが大切な競技ということもあって学年の差を感じさ

せることもなく各チームが団結していたと思いました。いろんな先輩と仲良くなれること

も体育大会のいいところですね。今年度２回あった体育大会ですがどちらもすごく盛り上

がりました。金券を獲得した人おめでとうございます。来年の体育大会も楽しみにしていて

ください！みなさんご協力ほんとうにありがとうございました。 
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